



Aenne

80 Jahre sind vorbei,
nicht alle waren sorgenfrei.
Vieles hast Du durchgemacht,
hast viel geweint, hast viel gelacht.
Denk' nicht an die Tage, die zerronnen,
denk' an die Tage, die noch kommen.
Bist ein Mensch von großem Wert,
deshalb auch so sehr begehrt.
Für Deine Müh' an allen Tagen,
möchten wir Dir danke sagen.
An Dir ist wenig auszusetzen,
dies wissen wir auch
sehr zu schätzen.
Du bist super, ohne Fragen,
das müssen wir Dir einmal sagen.

**Jörg, Ute, Yola, Mathilda, Malte,
Carola, Frank, Hannes und Joschka**